

# KABAR TERBARU

## Verry Mulyadi: DPC Gerindra Padang Dukung Penuh Prabowo Presiden

Syafrianto - [PASAMAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://PASAMAN.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 13, 2022 - 19:50



Sumbar, - DPD Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) Sumbar berkesempatan untuk pertama kali menyampaikan pandangan umum pada Rapat Pimpinan Nasional (Rapimnas) Partai Gerindra yang berlangsung di Sentul, Bogor, Jawa Barat, Jumat (12/8) siang,

Pada kesempatan itu Ketua DPD Gerindra Sumbar Andre Rosiade meminta dan mendukung Ketua Umum Partai Gerindra, Prabowo Subianto untuk terjun pada

Pilpres 2024.

Semua kader di DPC Gerindra dan warga Sumbar sebut Andre sangat mendukung Prabowo sebagai Presiden RI 2024.

"Kami semua sudah sepakat Sumbar kembali memenangkan Pak Prabowo Subianto," ujar Andre.

Katanya Gerindra Sumatera Barat bersama DPC dan PAC yang ada sudah satu suara dan berkomitmen untuk menyerahkan proses Pemilu, Pilpres, Pileg, penentuan calon Wakil Presiden hingga strategi pemenangan di Pemilu 2024 mendatang kepada Prabowo Subianto.

"Kami DPD Sumbar, DPC Kabupaten dan Kota, PAC se-Sumbar hingga ranting akan bekerja keras sepenuh hati memenangkan Prabowo sebagai Presiden 2024-2029 dan menempatkan kemenangan Partai Gerindra di Provinsi Sumbar di angka 30 persen targetnya kemenangannya," ujarnya.

DPD Partai Gerindra Provinsi Sumbar, sebut Andre, menyatakan Ketua Umum Prabowo Subianto memenuhi sejumlah kriteria calon Presiden yang dapat dipilih oleh masyarakat Sumatra Barat.

Gayung bersambut, semangat DPD Gerindra Sumbar itu juga mengalir hingga ke DPC. Salah satunya DPC Gerindra Kota Padang.

Ketua DPC Gerindra Kota Verry Mulyadi pada rapimnas itu mengatakan, DPC Gerindra Kota Padang sangat mendukung penuh Prabowo Subianto untuk menjadi Presiden.

Ia menyebut, suara Partai Gerindra di Sumatera Barat termasuk salah satu yang terbanyak bahkan pada Pilpres lalu mencapai 85 persen. Menjadi Gerindra partai pemenang pada Pemilu lalu. Hal itu tentu membuktikan Gerindra sangat dicintai masyarakat Sumbar.

"Untuk itu kami di DPC Gerindra Kota Padang akan berjuang penuh memenangkan partai Gerindra di ibu kota Provinsi Sumatera Barat ini. Kita ketahui juga, Kota Padang merupakan salah satu daerah dengan pemilih terbanyak di Sumbar," ujar Verry.

Memenangkan Ketua Umum Partai Gerindra, Prabowo Subianto menjadi Presiden RI ke 8 pada Pilpres 2024 sudah menjadi komitmen seluruh kader

"Alhamdulillah, kita DPC Partai Gerindra akota Padang bersama PAC dan Ranting siap mendukung dan memenangkan Prabowo sebagai presiden pada Pilpres 2024," tegas Verry Mulyadi yang juga Ketua IOF Pengda Sumatera Barat ini.

Pada rapimnas itu, Verry Mulyadi turut didampingi Sekretaris DPC Partai Gerindra Kota Padang, Mastilzal Aye, SH dan bendahara Wahyu Hidayat, A.Md serta fraksi Gerindra DPRD Padang.

DPC Gerindra kota Padang, terang Verry, sebelum meminta kesediaan Ketua Umum Prabowo Subianto maju mencalonkan diri jadi Capres terlebih dulu DPD

telah mengajak semua KSB DPC melalui Rakorda menyepakati sejumlah kriteria calon Presiden yang dapat dipilih oleh masyarakat Sumbar.

Adapun kriteria tersebut, ucap owner #PadayoAgro ini diantaranya adalah takah dan manakah, tageh dan tokoh.

"Kriteria ini menurut kami ada dan melekat pada sosok bapak Prabowo Subianto," pungkas Exco PSSI 2016-2020 ini.

Verry berharap, para kader di DPC selalu solid dan kompak serta bersinergi dan terus hadir di tengah masyarakat guna menampung aspirasi yang ada.

Sementara itu, Sekretaris Jenderal Partai Gerindra, Ahmad Muzani menuturkan, DPD Provinsi Sumatera Barat menjadi DPD pertama yang meminta kesediaan Prabowo untuk melenggang ke Pilpres 2024.

Sebab, Sumatera Barat tercatat memperoleh 85,95 persen suara saat Prabowo dan Sandiaga Uno bertarung di Pilpres 2019 lalu. Termasuk, perolehan suara Pileg di Sumbar yang relatif naik secara signifikan.

"Kesempatan pertama untuk menyampaikan pertama kami akan persilahkan satu provinsi yang perolehan kemenangan Prabowo paling fantastis yaitu DPD Sumatera Barat. Catatan kami, Sumbar Prabowo dan Sandi mendapatkan 85,95 persen suara di Sumbar," pungkasnya. (\*)